
 

 

令和４年１０月吉日 

  会員の皆様 

横浜市立恩田小学校 

   校   長 寳來 生志子 

ＰＴＡ会長 棚橋 未也子 

 

～ 第 1 回 PTA だより 〜  
 

風の中にも秋の気配を感じる季節となりました。 

今年度も半年過ぎ、今までのＰＴＡの活動を少し振りかえって、お伝え致します。 

皆さんにも、ＰＴＡ活動が身近に感じて頂けたらうれしいです。 

 

１ 主な活動内容 

  4月 今年度のＰＴＡ本部役員が集まり、定例会を行いました。 

  5月 運営委員会が開催され、校長先生、副校長先生、勝間田先生とＰＴＡ本部役員と学年委員長、 

    補助活委員長と地区委員長が集まりました。 

  6月 書面総会を行いました。 
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     ＜会長＞ 

      PTA での活動を知らなかったが、会長に立候補し先生方や他役員に助けて頂きなが
ら、恩田小やその地域を支える姿を見る事が出来ました。子供や地域・日々のアレ

コレについても語れる『恩田仲間』が増えました。 
 

 ＜副会長＞ 
 コロナ禍で転入してきたので知り合いがほとんどいなかったのですが、みなさんと  

お話する機会ができ、やっと恩田小一員になれました。 
 

     ＜会計＞  
役員になった当初、人見知りで顔も広くなかったので不安も大きかったですが、他  

の保護者からの色々な情報を聞いたり、お互いの子供の話が出来るようになったり
したので、役員になってよかったです。 

 
      ＜書記＞ 

           学校や子供の様子がわかってよかったです。別の学年の保護者との交流があって、 
より学校を身近に感じる事ができました。パソコンのスキルがなくても仕事も問題 

なくできますよ。 

各役員・委員からの感想 



 

      

  

 

 

 

 

       ＜補助活委員＞ 
       子供たちを支える環境づくりに一役立てていることにやりがいがあります。 

 
 

      ＜地区委員＞ 
子供たちの安全のために、集団登校・通学路のパトロール・旗振り当番活動など

の取りまとめをしています。 
多くの人が子供たちの安全のため協力してくださっていることを知り、日々注意  

深く地域の危険なポイントなどを見るようになりました。 
       他学年の役員の方とも仲良くなれて、楽しかったです。 

 
 

       ＜学年委員＞ 
  ベルマーク係などの単純な作業では、委員の方とおしゃべりも楽しい時間です。   

広報誌『おんだ』では、先生方に何をアンケートで聞いたらワクワクする広報誌
になるか、メンバーみんなで考える時間もおもしろかったです。 

   また、役員の方や先生、わが子の友達のお母さんと仲良くなれ、学校に行くの
が楽しくなり、子供のとても喜んでくれています。 

 
 

       ＜協働本部＞ 
        協働本部は学校とボランティアを繋ぐ役割です。 

        PTAと連携しながら活動することで、児童の学びや経験を深めたらと 
        思います。 

 

 

 

 

 


